

L'école de foot monte en puissance

L'école de football de la Jeunesse sportive d'Allonnes (JSA) occupe une place importante au sein du club. Depuis la rentrée, les inscriptions sont en hausse, et les jeunes sont entourés d'éducateurs et de bénévoles engagés.

Un projet sportif et pas seulement

« *Au cœur du projet sportif il y a le plaisir* », annonce d'emblée Abdelnasser Ouarti, le responsable de l'école de football. À travers deux séances par semaine, le lundi soir et le mercredi après-midi, le trentenaire allonnais s'est fixé l'objectif de « *faire progresser les enfants collectivement et gagner en qualité de football* ». En investissant en temps et en énergie, un sentiment d'appartenance se développe chez ces footballeurs en herbe déjà très attachés à leur ville. « *Ils mettent leur survêtement JSA en dehors du stade!* », poursuit-il.

Pour aller plus loin, la section s'engage au sein du « *Programme éducatif fédéral (PEF)* », ce qui donne une dimension sociale au projet sportif. Au menu donc, des activités éducatives en lien avec l'environnement, la santé, le respect mutuel et bien entendu... le fair-play, c'est-à-dire le bon esprit sportif. « *Nous voulons élargir sur le volet environnemental pendant les stages de foot* », ajoute-t-il.

Des adhésions au rendez-vous

Le nombre de licenciés augmente, avec des effectifs qui ont presque doublé par rapport à l'année dernière. L'éducateur allonnais y voit deux explications : « *Le bouche-à-oreille a beaucoup fonctionné et il y a peut-être aussi un effet Covid-19 avec un besoin de se retrouver* ».

Ce bouche-à-oreille a également été accompagné par l'organisation de portes ouvertes très réussies. Elles ont permis aux enfants et leurs parents de « *tester l'expérience* » d'une discipline. Cela permet aussi d'éviter les abandons. Nouveauté également, l'accompagnement des parents sur le numérique. « *L'enregistrement des licences se fait uniquement sur internet et pour certains parents cela est compliqué. On le fait avec eux, ça prend du temps mais c'est aussi notre rôle* », argumente l'éducateur.

Des enfants bien entourés et des projets !

Dans l'écrin vert que constitue le stade Claude Voisin, Abdelnasser Ouarti est en charge de la catégorie des moins de 11 ans. Il chapeaute les deux autres responsables de catégories, qui gèrent les moins de 9 ans et moins de 7 ans. Les éducateurs s'appuient aussi sur des bénévoles. Une réflexion est d'ailleurs en cours au club pour animer cette communauté de bénévoles, qui sont bien souvent des parents d'enfants licenciés au club.

L'école de football a aussi de beaux projets. Comme faciliter la présence des parents aux entraînements des enfants. Elle vise aussi « *la labellisation de l'école de foot* » par la Fédération française de football (FFF). Enfin, l'école de football c'est aussi le babyfoot, à partir de 3 ans, avec une séance par semaine.

